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教育長 課 長 主 幹 担当スタッフ 合  議 

決 
 

裁 

   
 

 
 
 

 
平成２０年第１回上富良野町教育委員会会議録  

 
 
１．平成２０年１月１６日（火）１３時３０分開会の第１回上富良野町教育委員会は、 

上富良野町社会教育総合センターに招集された。 
 
 

２．開  会   平成２０年１月１６日  １３時３０分 
 
 
３．出席委員 

            委員長    増 田 修 一 
委  員    菅 野 博 和 

            委  員    菅 原 恵久子 
委  員    三 熊 邦 彦 

            教育長  中 澤 良 隆 
 
４．欠席委員 

 
 
 
５．事務局職員 

教育振興課長          前 田   満 
            社会教育班主幹         菊 池 哲 雄 
            学校教育班主幹（記録） 藤 田 敏 明 
 
 
 
 
６．閉  会   平成２０年１月１６日  １４時３５分 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
委 員 長 
 
 
 
学校教育班主幹 

 
 
 
 
 
委 員 長 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
教 育 長 
 
委 員 長 
 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 
 
 
教育振興課長 
 
 
 
委 員 長 

 
 
 
全 委 員 
 
委 員 長 

開会宣言１３時３０分 
只今から平成２０年第１回上富良野町教育委員会会議を開催いたします。 

前回の議事録承認について。事務局。 
 
前回の議事録につきましてご説明申し上げます。 
前回、平成１９年１２月６日開催の平成１９年第１４回教育委員会議事録について

ご報告申し上げます。議案第１号平成１９年度要保護及び準要保護児童生徒の認定に

ついて、ご審議をいただき、議案のとおり了しております。 
後ほど会議録をお回しいたしますので、署名方お願い申し上げます。 

  
会議録について、ご質問ご意見はありませんか。 
 
ありません。 

 
それでは、次に教育長から諸般の報告に入ります。 

    
  前回、第１４回教育委員会以降の諸般の報告説明。 
 
 前回の教育委員会以降の教育行政について教育長より報告をいただきましたが。何

かご質問ございますか。 
  
 ありません。 
 
 それでは、議事にはいります。 
日程第１議案第１号要保護及び準要保護児童生徒の認定について、教育振興課長よ

り説明願います。 
 
ただ今上程いただきました日程第１議案第１号要保護及び準要保護児童生徒の認定

について報告いたします。 
（議案第 1 号及び添付資料について説明）

 
ただ今、教育振興課長から日程第１議案第１号要保護及び準要保護児童生徒の認定

について報告いただきました。 
ご質問、ご意見はございませんか。 
 
「なし」という声 
 
それでは準要保護の認定といたします。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
 
委 員 長 
 
 
教育振興課長 
 
 
 
委 員 長 
 
 
 
菅原委員 
 
 
 
 
 
 
委 員 長 
 
菅原委員 
 
教育振興課長 

 
 
 
委 員 長 
 
三熊委員 
 
教育振興課長 

 

 
委 員 長 
 
 
 
全 委 員 

 
次に、日程第２議案第２号平成２０年度全国学力・学習状況調査の実施について、教

育振興課長より説明願います。 
 
ただ今上程いただきました日程第２議案第２号平成２０年度全国学力・学習状況調査

の実施について報告いたします。 
（議案第２号及び添付資料について説明）

 
ただ今、教育振興課長から日程第２議案第２号平成２０年度全国学力・学習状況調査

の実施について報告いただきました。 
ご質問、ご意見はございませんか。 
 
今回、調査目的の（３）が増えたことの中に、「改善等に役立てる」が入りいいこと

だと思います。 
 昨年の実施状況を踏まえ、この一項目が増えております。自らの教育の結果を把握し、

改善を図ることが、この項目が重複する形であります。現実として、各小中学校におい

て、内容を分析をしながら弱いところなど検証をしていき、上富良野町の子どもたちに

役立てばと思います。 
 
他にご質問、ご意見はございませんか。 

 
 調査内容の２ですが、生活習慣や学習環境等に関する調査はどのような内容なのか。

 
 例えば、朝ごはんを取っているのか。朝ごはんは誰と取っているのか。それから、勉

強時間はどれくらいしているのか。テレビを見る時間はどれくらいなのか。全般的な調

査内容であります。 
 
他にご質問、ご意見はございませんか。 

 
 平成２０年度の実施のさいの公表については、今年度と同等レベルの内容なのか。 
 
 基本的には、１９年度と同じ程度と考えており、数字的の公表は行わない考えであり

ます。 
 
他にご質問、ご意見はございませんか。 

 なければ、日程第２議案第２号平成２０年度全国学力・学習状況調査の実施について

の承認を求めます。 
 
「異議なし」の声 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
委 員 長 
 
 
 
教育振興課長 
 
 
 
委 員 長 
 
菅原委員 
 
 
 
教育振興課長 

 
 
 
菅原委員 
 
教育振興課長 

 
委 員 長 
 
 
教育振興課長 

 
 

 
菅原委員 
 
教育振興課長 

 
委 員 長 
 
 
教育振興課長 

 

次に、日程第３議案第３号上富良野町学校給食センターの富良野広域連合への加入に

ついて、教育振興課長より説明願います。 
 

 
ただ今上程いただきました日程第３議案第３号上富良野町学校給食センターの富良

野広域連合への加入について説明いたします。 
（議案第３号及び資料を朗読説明）

 
ご質問、ご意見はございませんか。 
 
基本的には、反対ではないが、メリット、デメリットがあると思うが、例えば、江幌

小は配送に時間がかかるようになれば、当然給食は冷たくなるので、保温機などの措置

がとれないか検討してほしい。 
 
食の安全・安心の中で、しかも温かいものを提供するのが原則と考えおります。広域

に加入したらそういうデメリットを含めて、その対策を含めて今後の対応のなかで検討

していきたいと考えます。 
 
会計はどうなるのか。 
 
実務的に、給食費の徴収とか、請求の仕方については、検討していく予定であります。

 
数年にわたっては現状のままで、南富良野町が平成２５年で廃止、だいたいそのへん

が目処になってくると思われるが、資料では１案となっているが、２，３はあるのか。

 
 ２か所の案もありましたが、昨年中間報告では、１か所での運営ということで報告を

しておりますので、１か所の大前提で協議を進めていかなければならないと思っており

ます。 
 
 これから少子化ということで、広域となるのでしょか。 
 
 そうですね。 
 
 １案の既存の現在運用している富良野給食センターと民間とあるが、民間には同じも

のを作らすのか。それとも部分的なものなのか。 
 
 基本的には、米飯の部分とか、パンなどの部分かなと思っております。 
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発 言 者 発 言 の 要 旨 及 び 内 容 
委 員 長 
 
三熊委員 
 
教育振興課長 

 
三熊委員 
 
教育振興課長 

 
 
 
菅野委員 
 
教育振興課長 

 
 
 
 
委 員 長 
 
 
 
全 委 員 
 
委 員 長 
 

ご質問、ご意見はございませんか。 
 
現在、富良野地区の食数はどれくらいか。 
 
富良野地区は約３，２００食です。 
 
それで、３，５００食の対応は可能ということか。 
 
平成２５年ですと、４，２００食ありますので、分けることによって可能であります。

上富良野については、約１，１５０食、南富良野町については、約２５０食、現在提

供しております。 
 
効率的か、広いから効率的でないようでもあるが。 
 
トータルコストになりますが、食材についても上富良野町のものを地場産としていた

が、富良野地区の食材などを使用することによる拡大も図っていける。やはり一番は職

員数、調理員の数、人件費等の削減が図っていける。大量の食材購入によるメリットが

でると考えます。 
 
他にご質問、ご意見はございませんか。 

 なければ、日程第３議案第３号上富良野町学校給食センターの富良野広域連合への加

入についての承認をしてよろしいか。 
 
「はい」の声 
 
以上をもちまして、本日の日程は全て終了しましたので、平成２０年第１回教育委員

会は、閉会とします。 
 

閉会１４時３５分 
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   この会議次第は、書記の記録したものであるが、その内容の正確なことを証するため、 

ここに署名する。      

 

              委員長 

              委  員 

              委  員      

              委  員 

 

       調整者 

 


